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Унифицированная система программирования токарно-фрезерных станков с ЧПУ в диалоговом 
режиме 

 
Рассмотрены проблемы переноса готовых управляющих программ на различные стойки ЧПУ. На основе 

анализа инструментария диалогового программирования разработана унифицированная форма записи циклов 
выполнения типовых технологических переходов для токарно-фрезерной обработки.  На примере цикла 
глубокого сверления массива отверстий с отводом инструмента для ломки стружки продемонстрировано 
унифицированное решение, позволяющее использовать готовые управляющие программы на разных станках и 
разных стойках ЧПУ.1 
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Martinova L.I., Fokin N.N. An approach to the development of a unified programming system for CNC turn-milling 
machines in a dialogue mode 
 

The problems of transferring finished control programs to various CNC racks are considered. Based on the 
analysis of the dialog programming tools, a unified form of recording the cycles of typical technological transitions for 
turning and milling processing has been developed. With the example of a cycle of deep drilling of an array of holes 
with the removal of a tool for chip breaking, a unified solution is demonstrated enabling the reuse of ready-made 
control programs on different machines and CNC racks.  
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